

本年もよろしく

お願い申し上げます



議長 長寿子 丸山

昨年は新型コロナウイルス感染症の対応に追われた一年でありました。年が明けても未だ予断を許さない状況にあり、地道に感染予防対策を徹底しつつ、それぞれの場所で一隅を照らしながら励まされ、共に乗り越えてまいりましょう。

本年4月には、新体育館が開館します。スポーツ推進、健康づくりに加え、防災の拠点としても期待するところで、市民の皆様が親しまれ、年齢を問わず活用される施設となるよう、議会としても取り組んでまいります。

人口減少、少子高齢社会において住みよい持続可能な地域づくりのため、また市民福祉向上のために努力してまいりますので、議会に対し変わらぬご理解とご協力をいただきますようお願い致します。結びに、市民の皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

11月26日(木) ~ 12月21日(月)

塩尻市議会ではこんなことが決まりました。

12月定例会

審査結果の一覧は13ページに掲載してあります。提出議案の概要は塩尻市議会ホームページで確認できます。



こんなことを審議し、決めました

市長提出	議員提出	陳情
21件	2件	1件

12月定例会ピックアップ

全会一致可決

シティプロモーション事業について

《議案第12号》

令和2年度塩尻市一般会計補正予算(第7号)

(総務生活委員会付託分)

◆補正予算の内容

今年度のふるさと寄附金の額を5億円と見込み、12月議会では、2億円を増額補正する。その額に応じて、寄附に関わる業務(寄附謝礼品・ふるさと寄附業務委託料・ポータルサイト特設案内使用料)に必要な経費等を補正するもの。

◆委員会Q&A

Q ポータルサイト特設案内使用料については、9月議会でも増額補正しており、今回の補正で総額約6187万円となる。昨年度の決算額は約3539万円であるが、増加の要因は何か。

A 現在、寄付募集サイトは、ふるさとチョイス、ふるなび、楽天の3つを活用している。その中の「ふるさとチョイス」の手数料について、昨年度までは定額制であったものが、本年度から同サイトでは寄附額に応じた手数料に変更になったことが主

な要因である。

Q そのサイトは寄附金の額が増えれば、手数料も増える仕組みということだが、仕組みは全国同一か。

A 寄附金の額が増えれば、それに応じて手数料も増える仕組みである。基準は全国同一である。

Q どうしてもこのサイトを使用する必要があるのか。

A このサイトは、本市への寄附金の総額の約53%を占めており、本市にとっては必要なサイトである。



塩尻市ふるさと納税返礼品(冷凍シャインマスカット)